

Les meilleurs régionaux à Arras



Le cercle d'arme d'Arras a organisé cette manifestation de main de maître et a obtenu quelques bons résultats.

Le week-end dernier a eu lieu dans un premier temps le samedi le premier tour du championnat régional cadets au fleuret, à l'épée et au sabre.

Au total, plus de cent-cinquante filles et garçons se sont affrontés pour déterminer les têtes de séries pour la suite de la saison. Les escrimeurs ont également pu défier des tireurs belges puisqu'il existe une ouverture entre la région et la Belgique. Les Arrageois ont été à la hauteur durant la compéti-

tion. L'Artésien Pierre Lourdelle s'est imposé à l'épée en battant en finale Martin Perdijon, le tireur de Grande-Synthe. À noter également la belle huitième place de l'Arrageois Antoine Fournier sur les 37 épéistes inscrits.

Dimanche, une compétition de benjamines par équipes aux trois armes s'est également déroulée au sein de la salle d'armes Laura Flessel d'Arras. En parallèle, un tournoi senior deuxième catégorie a également pu avoir lieu. Une bonne centaine

d'escrimeurs et d'escrimeuses ont donc pu croiser le fer lors de cette journée.

Après cette première étape à Arras, une deuxième aura lieu les 14 et 15 janvier prochains à Coudekerque-Branche avant une dernière manche les 7 et 8 avril à Bruay-la-Buissière. Pas moins de trente-cinq Arrageois ont concouru sur leurs terres le week-end dernier. Le cercle d'escrime d'Arras a aussi été largement représenté au niveau de l'arbitrage puisque neuf licenciés artésiens ont veillé au bon déroulement de l'événement.